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Edito de l’ancien secrétaire 

 

Cher Calottins, chers amis, 

 

C’est avec une pointe de mélancolie que je vous écris ce dernier mot en tant que secrétaire de l’Ordre 

Souverain. En effet, cette année fût pour moi, à tout point de vue, un réel plaisir. 

 

Entre guindailles aux quatre coins de notre beau pays et rencontres impropices aux coins des bars, ces 

12 mois furent riches en découverte, tant d’un point de vue folklorique que personnel. 

 

Vous furent nombreux à participer à nos nombreuses activités tout au long de cette année. Depuis le 

dernier banquet de passation, vous nous avez honorés de votre présence lors du Beer Kart, du 

concours de guindailles et lors du défilé national des Calottins. D’ailleurs vous trouverez des comptes 

rendus de ces activités à la fin de cet Astrakan. 

 

La phalange n’a jamais été aussi indomptée que ces dernières années. Les activités nombreuses, 

diverses et variées fleurissent un peu partout et un vent de modernité, ma foi fort agréable, souffle 

sur la guindaille nationale. 

 

Je souhaite beaucoup de courage au comité rentrant. Les festivités qui marqueront tout au long de 

l’année les 120 ans de notre magnifique couvre-chef promettent d’ores et déjà d’être aussi haletantes 

que grandioses. 

 

A tous, merci pour cette année, 

 

Sans Peur, ni Bravade ! 

 

Christopher Viellevoye 
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Le mot de l’ancien Boss : C’était TOP ! 

Amis de la calotte bonjour ! 

C’est avec un peu de nostalgie que je prends la plume aujourd'hui, car on arrive à la fin de l’année 119. 

Ce fût une année bien rempli ! Les activités traditionnelles se sont bien passées et on a même essayé 

le premier bierkart OSC, remporté bien évidemment par la Vlavla… 

Je tiens à vous remercier pour toutes vos présences et votre enthousiasme à soutenir l’OSC. L’OSC veut 

vraiment connecter les calotins de toute la Belgique et cela n’est pas toujours évident. Heureusement 

que le calotin est motivé ! L’heure est arrivée de passer le flambeau au nouveau comité. Ils feront du 

très bon boulot. En tout cas, je suis bien content d’être conseiller l’année prochaine, car grâce à cela 

j’aurais encore pas mal d’excuses pour venir guindailler dans toute la Belgique. 

Reparlons de l’année 119. Je tiens à remercier tout le comité avec qui on a fait du très bon boulot. 

Chaque région était bien représentée : Pour BXL Mister « Franz » Dubaere qui a su tenir nos comptes 

au beau fixe. Tout droit de Liiiiiieg notre futur grand-maystre de Marchin qui pour un chancelier s’est 

vraiment bien donné. Mais je tiens à écrire un très très très grand merci à notre secrétaire venu tout 

droit de LLN car il a effectué un boulot juste énorme (juste dommage qu’on ne soit pas passé sur la 

rtbf le 21 juillet). Kris, le LSO à de la chance de t’avoir 

à ses commandes. 

On se jette dans une année de lustre et je suis sûr que 

l’année 120 risque de rester gravée dans la tête des 

calotins. Je vais faire tout mon possible pour 

renforcer le lien avec la Flandre qui est loin d’être 

mort afin qu’on soit tous là pour faire du 120ieme 

une année de dingue ! 

Bonne soirée camarades ! 

Vive la calotte ! 

The Pope of guindaille  
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Julien 

Les vacances sont finies ! 

 

Ça fait un an que je me la coule douce en tant que Chancelier mais il paraît qu’il est temps de bosser ! 

Fini le prestige sans les contraintes… Fini les Directoires à boire peinard des bières dans mon coin… Fini 

de prendre la tangente pour les rangements de salle… Fini de laisser le Comité tout organiser et arriver 

comme une fleur… Fini de remplir le carnet de chancellerie qui est rangé entre un trou noir et le garage 

de Didier Jérôme… Bref fini la belle vie… 

 

Mais non je déconne, n’est pas Vlœms qui veut ! 

 

Après une année à cirer le banc de touche, voilà enfin le moment de poigner dedans et comme 

annoncé, on va essayer de faire de cette année de Dies une année mémorable. 

 

La Calotte se porte bien et le Comité 120 et moi-même allons tout faire pour qu’elle se porte encore 

mieux. A l’aube de cette année à venir, les défis sont nombreux : traiter le cas de la présence des 

femmes dans le Comité OSC, régler le conflit Martin V - CDOSA qui menace l’équilibre de l’Empire et 

donc de la Force (oui oui tous les calottins qui se nomment Luc peuvent se taper leur sœur cette 

année), rédiger l’erratum de l’erratum de la guindaille de Christo, comprendre qui et pourquoi 

quelqu’un a voté « Charly » pour l’élection de Johnny au poste de secrétaire de l’OSC, trouver une 

raison d’être à la présence d’Alain dans le Comité, essayer de régler les problèmes gastriques d’Alain 

qui le pousse à vomir à chaque banquet, trouver une solution à la narcolepsie d’Alain qui le pousse à 

s’endormir dans son assiette à chaque banquet, aller voir à la banane radieuse ce qui s’y passe, etc. Et 

si on a encore un peu de temps on essaiera de résoudre les problèmes qui secouent le Proche-Orient. 

 

Bref on a du pain sur la planche ! 

 

Préparez-vous donc pour une année de pinaille, de mongoleries et 

de gueules de bois… 

 

Liège est en place pour un an ! 

 

Sans peur ni bravade ! 

 

U.S.V.C.F.O.S.C. !  

 

Julien de Marchin  
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Le mot du (futur) trésorier ! 

Bien le bonjour à tous, 

 

Si tous se passe comme prévu, vous devriez obtenir ce mot dans l’AOL de ce banquet de passation, 

aujourd’hui lundi 27 octobre 2014. C’est une quinzaine de jours après un directoire rondement mené 

que je prends le clavier parce que Kris m’a demandé de vous écrire un mot, afin de combler les 

dernières pages blanches de son dernier Astrakan. D’ailleurs je tiens à remercier l’ensemble des 

membres du directoire pour leur confiance, ainsi que le comité 119 pour tout le travail qu’ils ont 

accompli cette année ! 

 

Je ferai relativement court, puisque je vais seulement débuter mon année de service à l’Ordre 

Souverain de la Calotte. Je m’appelle Jean-François Art, dit Jiji, baptisé (2009) et calotté (2010) au sein 

du Cercle Agronomique de Louvain-la-Neuve. Je suis entré dans l’Ordre Académique de la Charrue lors 

de l’année 2010-2011, la même année que mon diplôme de bio-ingénieur. Étant depuis lors en 

doctorat, je me suis investi dans l’OAC, ayant été Cubicularius (chambellan), Magister et puis Tyronum 

Maior l’an dernier. J’ai décidé cette année de me retirer du comité OAC, et par la même de me 

(re)présenter pour un poste dans le comité OSC. N’ayant pas été élu l’an dernier (Santé François 

Dubaere !), j’ai conservé mes idées afin de me représenter cette année à un poste auquel je n’ai pas 

encore eu l’occasion de toucher durant mon parcours folklorique. Je ne vais pas évoquer ici ces idées, 

je vous les distillerai tout au long de l’année fêtant le 120ème anniversaire de notre beau couvre-chef. 

 

Voilà voilà je n’en dis pas plus, j’espère simplement vivre une magnifique année avec vous tous, et un 

magnifique 120ème anniversaire pendant lequel nous aurons à cœur de faire rayonner les valeurs de 

notre calotte adorée !  

 

À très bientôt, au coin du bar, ou ailleurs ! 

 

Jiji 

Trésorier OSC 

(TM) (X) (XXXXX) 

OAC ! 

  



 
 

Ordre Souverain de la Calotte 

~ 7 ~ 
 
 

Mot du nouveau secrétaire 

Chers camarades Calottins, 

 

Puisqu'il me faut répondre à une demande expresse, je me fais fort de remplir avec d'avantage de vide 

le creux littéraire qu'est déjà l'Astrakan On Line, voici, dames en heren, mon MOT. 

 

La politesse ne me laisse d'autre choix que de me présenter, ça tombe bien s'il y a un sujet sur lequel 

je suis intarissable c'est bien moi-même. J'éviterai au possible d'être dithyrambique, mais en étant 

aussi exceptionnel que je le suis, l'exercice risque d'être ardu.   

 

Je me prénomme Johnny, et non pas Charly. Je m'estime heureux car vu ma région d'origine, (là où, 

quand on divorce, on peut rester frère et sœur), j'aurais très bien pu m'appeler Jason, Bryan ou Robert, 

imaginez la honte. 

 

Mon parcours académique commence en MMVIII à l'ULg en histoire, au sein de la faculté de 

Philosophie & Lettres. Les chiffres romains sont justes là pour faire joli. Malheureusement, en MMXIII 

mon aventure universitaire prend fin et c'est désormais en Sciences Humaines que je traîne ma valise. 

 

Pour ce qui est de la guindaille, je dois bien admettre que si mes cours m'avaient autant passionné que 

le folklore et les comités, je serai doctorant depuis bien longtemps. 

 

Fossile de mon état, je fais mon baptême en MMIX au sein du comité de baptême Philo & Lettres, (oui, 

les fameux antisémites, de l'ULg) où j'occupe durant les années MMXI-MMXIII la fonction de délégué 

folklore. Je serai ensuite tyro à la Confrérie de l'Ordre de la Bretelle, où j’ai occupé divers fonction ces 

dernières années (un défibrillateur pour Dave s'il-vous-plait), mais également 

commis à l'Ordre de la Questure Raymaldienne ou je suis désormais Assesseur. 

J'entame en MMXIV la procédure afin de passer ma Calotte au sein du très 

jalousé et prestigieux Cercle de l'Emeraude, qui, dans sa grande mansuétude, 

m'accorde le droit de porter le digne, arrogant et splendide couvre-chef 

d'agneau mort-né. 

 

Je serai pour une année durant la plume de l’Ordre Souverain de la Calotte, et 

j’espère me montrer digne de la tâche qu’il m’a été confié.  

 

Avec tout mon respect, 

 

Johnny Vidrequin.   
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Mot de l’ancien trésorier 

Chers Camarades, chers amis de guindaille, 

Un an et une expérience inoubliable. 

Lorsque vous m’avez choisi, j’ignorais comment j’allais aborder la tâche de trésorier que vous m’aviez 

confiée. Petit à petit j’ai pris goût à ce rôle parfois très ingrat. Outre la tâche de « récolter » les sous 

(très difficile en temps de crise), j’ai eu l’occasion de découvrir de nombreux coins de notre chère 

Belgique et rencontrer ainsi des gens marquants et sympathiques. Vos cotisations, vos participations 

enthousiastes aux  évènements organisés cette année ont permis à l’Ordre de faire des bénéfices. 

C’est donc le cœur tranquille que je peux partir en Erasmus (soyez tranquille, je pars sans la 

cagnotte). Je passe volontiers le flambeau à mon successeur Jean-François tout en lui souhaitant une 

année aussi enrichissante que fut la mienne.  

Je vous remercie tous pour votre confiance. Ce sera le cœur léger que je participerai à la prochaine 

guindaille. 

François « O.L. » Dubaere 

Trésorier OSC 2013-2014  
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Le nouveau Chancelier 

Chers camarades, 

C’est un immense honneur pour moi de représenter les disciples de Saint-Luc au sein de cette 

institution qu’est l’Ordre Souverain de la Calotte. Je m’efforcerai d’accomplir la tâche de chancelier 

avec le respect que la fonction exige. Vous êtes nombreux à avoir attendu cette anno 120 avec 

impatience, je m’efforcerai avec le Comité à ce que nous soyons à la hauteur de vos attentes. Mais au-

delà de la fonction, je compte bien rencontrer au cours de cette année de nouveaux camarades et 

converser avec les calottins de tout bord. Je ne suis pas un révolutionnaire ni le gendre idéal, mais vous 

apprendrez à me connaître dans l’esprit de la camaraderie qui a toujours véhiculé au sein de l’OSC.  

Que cette anno débute sur les meilleurs Hospices.  

Pour le comité, 

Sans peur ni bravade 

Alain Mugisha 

Chancelier OSC anno 120  
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C'était vieux avant ! 

 
 
 

Camarades ! (toute ressemblance avec un discours de la FGTB est 
totalement fortuite),  
 
Quand ce vil Kris Mds nous a proposés de rédiger un article pour 
l'Astrakan, n'était-ce déjà pas l'étincelle qui faisait déborder le 
vase?  
 
Mais en plus, cette année, le grand-maître étant originaire de la cité 
ardente, ce fut la goutte d'eau qui mit le feu aux poudres.   
 
Je ne pouvais résister à l'envie de me lancer dans la rédaction d'un article comme on en avait perdu 
l'habitude.  
 
Camarades, voici un focus sur mes années de comité OSC :  
 
Un comitard OSC se voit poser trois questions au cours de sa carrière. 
 

1. Qui a inventé la calotte? 
2. Quels sont les 4 piliers de la calotte? 
3. C'est quoi l'OSC? 

 
La première réponse est limpide : va demander à Bacchus. Et prends un Orval, on ne sait jamais.  
La deuxième réponse est aisée également : Respect, Tradition, Folklore et pas de femmes en corona. 
Je sens déjà l'épée de Damokles qui me pend au nez. 
Plus complexe est la réponse à la troisième question.  
Je suis bien incapable de vous expliquer ce qu'est l'OSC. En tout cas l'OSC d'aujourd'hui. 
Mais l'OSC de 2005 et 2006, ha ça oui, je peux vous en expliquer un beau morceau… 
 
La récente composition d'un groupe Facebook "Anciens comités OSC" a fait resurgir chez certains 
d'entre nous quelques souvenirs amusants et surtout la nostalgie du temps où l'OSC se vivait en web 
1.0. 
 
De "notre" temps, Facebook n'existait pas pour la plupart d'entre nous. Les seules vraies pensées 
guindaillo-philosophiques belges, ça se passait sur www.calotte.be. Un forum, des calottins, des 
faluchards avant qu'on ne les vire, Jips, Frans, Denis en top-posteurs, c'était ça la vraie vie.  On parlait 
de tout. Sur tout. Avec tout le monde.  
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N'importe quelle info de n'importe quel cercle, régionale, ordre, tout était centralisé sur calotte.be. 
N'importe quelle personne pouvait y venir poser sa question : ordres, baptêmes, insignes, coronae, 
chants, …le tout dans un respect incontestable…(hum)  
Le mot forum n'a jamais aussi bien porté son nom.  
 
Je pense que tout ceci s'est quelque peu perdu dans le passage aux réseaux sociaux. Ou alors, je 
deviens vieux. C'est possible. 
 
Bref, calotte.be n'est plus accessible ce jour. C'est 
dommage.  
 
Aussi, l'OSC  en 2005-2006 c'est : des flamands, des 
wallons et un bruxellois. Pas (encore) de discordes 
communautaires. Des bières. Un Match de foot entre 
des binchois et des vlavlaiens dont la troisième mi-
temps se passe au Boule. Des bières. Un stand à 
l'Arsenal en campagne à Namur. Des bières.  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
L'OSC en 2005-2006 c'est aussi : une opel Corsa avec un pétasien, un écamien, un oba et un gars de 
l'emeraude. Des bières.  
Ces mêmes pétasien, écamien, oba endormis en slip dans un commu louvaniste un lendemain de 
bières. 
Des pekets à liège. Mais avec des bières aussi.  
Une revue de la calotte à Namur. Des bières. 
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Et puis, plein d'autres choses bizarres :  
 

 une adresse email pour qu'on arrête de nous emmerder avec les vleks : vlekosc@gmail.com 

 des gens qui écrivent vraiment à vlekosc@gmail.com pour proposer des gens  

 la mixité 

 dire aux wallons que j'étais vraiment pour la mixité 

 promettre aux flamands que l'an prochain on va revenir en arrière et annuler la mixité… 
 

Ha oui, j'oubliais, des bières. Avec les filles vu qu'on a voté la mixité.  
En résumé : l'OSC, c'est rencontrer des gens. C'est un liégeois qui voit autre chose que liège. Un 
flamand qui voit autre chose que Leuven. Et qui peut se rendre compte que des calottes portées par 
des filles, ça existe.  
 
Ce sont des néo-louvanistes qui, l'espace d'une nuit, proposent le sofa de leur commu pour accueillir 
des gantois qui sont un peu trop bourrés pour rentrer.  
 
C'est se faire des potes. 
 
Il y a sans doute moyen de faire tout ça sans l'OSC. Et si vous me demandez si l'OSC est indispensable, 
je vous répondrai sans doute que non.  
 
Mais ça ne fait de mal à personne. 
 
Bref, l'OSC c'est ce que les gens qui le compose en font. 
J'espère que mon successeur liégeois aura autant de bonheur que moi de faire la fête à l'OSC.  
Vive Julien.  
 
Sans peur ni bravade. 
Jonathan "Jon" Cortese 
GM OSC 111 
Commandeur grand-cordon 
Ceinture noire de sudoku 
Faiseur d'horaires de profs de gym 
Emmêleur de proverbes. 
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La team cuisine 

Un énorme merci à eux ! 

Ils ont tué le poulet ! 

Et merci à belle-maman pour la déco ! 

  



 
 

Ordre Souverain de la Calotte 

~ 14 ~ 
 
 

Banquet de Passation 2013 

14h Louvain-la-Neuve : 

J’arrive tranquillement au cesec afin de chopper Lénine, les 2 serveurs et les 200 bouteilles de vins qui 

combleront les gossiers assoiffés des 120 convives prêts à en découdre le soir même. Après un 

rangement digne des plus épiques parties de Tetris©, nous sommes prêts à partir pour Groot-

Bijgaarden. 

14h30, dans les embouteillages sur le ring de Bruxelles : 

Téléphone qui sonne (avec l’accent flamand qui va avec, faut réussir à l’imaginer) : « Allo Camarades 

Kris ? C’est Robert Hocké, dit tu arrives bientôt ? Car il reste quelques courses à faire… » 

15h30 (hé oui les embouteillages étaient longs) :  

On arrive enfin à la salle, Rob nous accueille la bouche pleine de Quick-burger (en plus de l’accent 

flamand, on avait du mal à comprendre) : « Bon faut aller acheter la déco, l’apéro, les zaks, les frites, 

… Lénine et Kris occupez-vous de la déco, avec Vloems on fait la bouffe, on doit avoir tout trouvé avant 

19h. » 

16h00 Arrivée au colruyt le plus proche : 

Malheureusement il n’y avait pas de déco, on cherche donc un autre endroit où aller, Lénine, adepte 

de la guindaille 2.0, sort son smartphone et nous trouve un complexe de magasin pas trop loin (dont 

j’ai oublié le nom) 

16h15 Magasin inconnu : 

Blokker et Hema, rien trouvé à part des vielles nappes rouge et blanches. On se dit que ça risque de 

faire un peu moche, surtout juste à côté de la commune d’Anderlecht, quand le téléphone sonne : Rob 

« Heu les gars, faudrait 60 morceaux de poulet car on n’en a pas trouvé assez » 

17h Delhaize : 

Après avoir claqué pour 200 boules de grippes aviaires, Lénine sauva la soirée en trouvant des nappes 

vertes (d’ailleurs l’histoire retiendra qu’il s’agissait de la raison principal à sa nomination de chevalier) 
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17h45 retour à la salle, déchargement : 

Rob : « Faudrait aller chercher le dessert chez Brussel Kart », sur ces bonnes paroles, le comte de 

Jamblinne de Faux de Meux, alias le Grand-Maître de l’ANLO se propose de m’accompagner. S’en suit 

une épopée digne d’un film hollywoodien, ou nous ne mîmes que 40 min à trouver un karting qui était 

3 rues plus loin. 

18h25 : Brussel kart= 

On trouve enfin un bâtiment avec un énorme néon au-dessus « Hocké’s enterprise ». On apprend alors 

que le Karting appartient à la famille de notre nouveau monsieur bling-bling. D’ailleurs on me souffle 

à l’oreillette qu’un karting bibitif va sûrement être organisé durant cette Anno 119, affaire à suivre… 

Tiramisu dans le coffre et sur les genoux, nous retournons à la salle. 

18h26 retour à la salle (la preuve que ce n’était vraiment pas loin) : 

Les premiers convives sont déjà arrivés (Dont certains Pétase, leur retard perpétuel n’est peut-être 

qu’une légende). « Faudrait aller au Delhaize aider François (le nouveau) pour le vin » (Quoi 200 

bouteilles ce n’était pas assez ? Je pense que Rob avait flairé l’envie des 25 flamands à se mettre la 

pire le soir même). 

18h45 arrivée au Delhaize : 

« Bon on est dans la merde, le magasin ferme dans 15 min et nous faut encore 1000 trucs » 

18h59 Caisse du Delhaize : 

On paye, et là une femme nous fait une ode à notre gentillesse, car nous avons accepté de faire passer 

notre compte sur sa carte Delhaize, qu’est-ce que les gens ne feraient pas pour 2.86€ de point Delhaize 

bonus. 

19h20 retour à la salle : 

Ouf, nous arrivons à l’heure (binchoise) pour le début du banquet. S’en suivra un banquet des plus 

épiques. D’entrée, l’assemblée tue toutes les bouteilles de champ’ ainsi que 2 fûts avant de passer à 

table. Une fois le repas entamé (merci à maitres Dubs), les formalités chantées terminées, la passation 

comité a commencé avec François (Pétase) qui remplace François (OBA). S’en suivirent les nombreux 

vleks, François et Lénine sont remerciés pour leurs bons et loyaux services pour l’année écoulée. 

Sydney (Vla-Vla) gagna sa soirée en recevant les honneurs de notre ordre mais également ceux du 

Villon (Manquait que le Ménestrel histoire de faire un triplé national) et Dubs devint officier. (Pour les 

autres, désolé de ne pas vous citer mais ma mémoire est défaillante). Il y eut aussi le reste de la 
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passation, ainsi j’eus la chance de remplacer Lénine au secrétariat, Julien prit la chancellerie, Rob la 

Grande-Maystrise et Fred fut fait premier conseiller. 

Sinon en vrac :  

- Les flamands aiment les femmes 

- un voleur de calotte sévit, mais heureusement on a tout retrouvé (par contre un vlek au premier qui 

le dénonce, qu’on le pende sur la place public) 

- Vive le pisang 

- L’apmo est très digne 

- Sydney se la pète 

- Les pinailles, souvent constructives, dégénèrent parfois en baston 

Je vous épargnerais l’histoire du retour, sachez juste que voir Lénine manger du tiramisu avec ses 

doigts en parlant russe, pendant que les cadavres de bouteilles s’entrechoquent dans le coffre, cela 

n’a pas de prix. 

Pour le comité et les mangeurs de tiramisu, 

Kris 

Ps : le comité tient à remercier tous ceux qui ont aidé à la bonne réalisation de ce banquet, vous êtes 

au top !  
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Beer Kart 

 

Vroum, vroum, 

Première édition plus que réussie du Beer Kart, 

La Vla-Vla à tout déchiré, 

Le comité OSC a été très fair-play, 

Le Pétase a fini deuxième, 

Grâce au râlement de Tyrion, l’Ecam troisième a terminé, 

Le LSO, d’une jolie quatrième place à hérité, 

Robert au Top, comme toujours, s’est bien amusé   
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Défilé national des Calottins 

Vous étiez plus de 200 ! Et comme les images valent mieux qu’un long discours (merci à Pascal 

Gérard pour les photos) 
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AGENDA   

3-novembre [LSO] Soirée bière spéciale @MDS 

 [Phileas] Externe @ Grande Casa - LLN 

8-novembre [Vulcain] Dies 45ème  

 [OSB] Banquet XVII 

10-novembre [OAC] Bar Raclette 

12-novembre [ANLO] Wine Bar 

14-novembre [Alain] banquet de noir @ Post’ - LLN 

15-novembre [CDOSA] Dies XXX 

17-novembre [Concile LLN] Bar @ Taverne Agro 

18-novembre [FAMA] Coktail bar 

20-novembre [ODSL] Externe au Beaujolais Nouveau 

21-novembre [OBA] Externe @COQ Hardy- LLN 

22-novembre [LSO] Dies XXX 

 [Gé] 135eme 

29-novembre [FAMA] Banquet XXI 

 [Ménestrel] Banquet LXXX 

 [OAC] Externe 

08-décembre [OBA] Foire aux huîtres  

13-décembre [Villon-Saint-Eloy] Joyeuse entrée 

 [Centaure] Oberbayern 

22-février 2015 [OAC] Banquet XXIV 

21-mars [OBA] Banquet XXII 
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